
Antrag,  eingebracht  in  der Gemeinderatssitzung  vom 14. Dezember  2017  von Gemeinderat  Berno 
Mogel 
 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 
 
 

Graz, am 14.12.2017 
 
Betreff:  Alternative zur Öffi‐Jahreskarte für Bezirksräte 
    Antrag 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Das Angebot der Stadt Graz, Bezirksräte für ihre ehrenamtliche Tätigkeit mit einer Jahreskarte für die 
Holding  Graz  Linien  wertzuschätzen,  ist  zweifelsfrei  sehr  begrüßenswert.  Es  gibt  aber  auch 
Umstände, aufgrund derer ein Bezirksrat dieses Angebot  schlichtweg nicht nutzen kann. Alternativ 
dazu wäre eventuell denkbar, eine wertgleiche Unterstützung für eine Jahresparkkarte zu gewähren. 
 
Aus diesem Grund ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgender 
 
 

Antrag 
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 
Der Gemeinderat wolle beschließen: 
 
Die  zuständigen  Stellen  der  Stadt  Graz  mögen  prüfen,  ob  alternativ  zur  einer  HGL‐Jahreskarte 
beispielsweise eine wertgleiche Zuwendung für eine Jahrespauschalkarte in der Grünen Zone  oder 
andere  vergleichbare  Leistungen  für  Bezirksräte,  die  das  Angebot  der  HGL  aus  irgendwelchen 
Gründen nicht nützen können, möglich wäre.  


